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RELATÓRIO – SUGESTÕES LOA 2021 
 

 Considerando a necessidade do levantamento de sugestões e opiniões 

populares para a montagem do orçamento do Exercício de 2021, foi 

disponibilizado via web, link de formulário para o envio de áreas a serem 

aplicadas e a manifestação específica do munícipe quanto ao que ele desejaria 

que fosse considerado pela prefeitura na montagem do orçamento. 

 Para a participação popular a prefeitura disponibilizou o link do formulário 

entre o período de 15/07/2020 à 28/08/2020, fazendo a divulgação nos canais 

oficiais, como por exemplo, através do portal de notícias da Prefeitura:  

http://www.portaldenoticias.prefeituradearuja.sp.gov.br/portalnoticias/aruja-

realiza-audiencia-publica-online-para-discutir-a-loa-2021/  

 Ainda se trata de uma forma de coleta de informações que não atingiu 

grande engajamento, como é apresentado pelo gráfico de visualizações e 

respostas (Gráfico 01), durante todo o período disponível.  

  

Gráfico 01 – Visualizações e Respostas LOA 2021 

 

Fonte: Jotform.com/Próprio autor 
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 Entre os principais pontos sugeridos, estão as áreas de Cultura, 

Segurança, Educação, Meio Ambiente e Saúde, além de diversos munícipes 

terem sugerido ações genéricas para diversas secretarias, conforme Gráfico 02 

com a indicação das áreas propostas. 

 

Gráfico 02 – Indicação áreas propostas 

 

Fonte: Jotform.com/Próprio autor 

 

 Em relação aos bairros que mais participaram da pesquisa pública, o de 

maior frequência foi o bairro Jardim São Jorge, seguido dos bairros Parque 

Rodrigo Barreto e Arujamérica, como é possível observar através da tabela 01 

abaixo. 
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Tabela 01 – Bairros e Indicações 

 

Fonte: Jotform.com/Próprio autor 

 

 

 Em relação às sugestões específicas conforme tabela 02, houve 

preocupação com as instalações e serviços disponibilizados na área da Saúde, 

principalmente considerando período de pandemia, houve também 

manifestações em relação à eventos culturais, visando maior investimento nessa 

área, além de solicitações em relação a melhorias estruturais da cidade, 

manutenção dos espaços públicos e maior segurança. 
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Tabela 02 - Sugestões 

Descreva o local e o tipo de sugestão que gostaria de enviar. 

Um bom festival de música. Bem organizado e com uma boa premiação, seria muito bom para 
incentivar e promover os artistas locais, que com certeza levariam suas famílias e amigos para 
assistirem, agregando muito para a cultura da cidade 

Sugestão: Mais verba destinada  a secretaria de Cultura. Para que começássemos  realmente a trabalhar 
Com cultura e Artistas locais, Assim a secretaria teria mais condições de investir em outros eventos de 
interesse  público. 

Subvenção ao Grupo Escoteiro Arujá. Que desenvolve de forma voluntária ações de empoderamento Jovem. 
 
Rua João Godoi, 220 - Centro Residencial; 

A cidade está crescendo muito e de forma desorganizada. Prédios altos misturados com casas, não há 
espaço nas vias suficiente para tanta movimentação de carros e pessoas. É um exemplo no bairro do 
Limoeiro (inde não ha nem acostamento). Teria que haver zonas exclusivamente residenciais de casas e no 
máximo prédios de 4 andares. Os prédios altos deveriam ser autorizados em outras zonas específicas. O 
trânsito já está ficando insuportável. Nunca houve investimento em infraestrutura pqra melhorar essa 
parte. Aquele pontilhão da Dutra é outro exemplo.  
Também não vejo policiamento algum  ou blitz constante, principalmente na Estrada de Santa Isabel que 
liga à Itaquá. Deveria haver mais polícia. 

Resido há 10 anos no bairro Cachoeira, e a unica benfeitoria que a Prefeitura fez, foi uma quadra esportiva.  
 Falta investimento em pavimentação, iluminação pública (apesar de dizerem que a Elektro é responsável, 
fica esse jogo de empurra-empurra, e ninguém faz nada) ja solicitei a troca de lâmpadas junto a Elektro e 
nunca vieram, enquanto isso permanecemos no escuro, não tem uma lâmpada funcionado na rua Benedito 
do Prado; quando chove é uma tristeza para sairmos do bairro, principalmente para os moradores da parte 
de cima, onde não tem asfalto, também ja protocolei pedido junto a Prefeitura, anos atrás e nunca se 
manifestaram. O mato toma conta da estrada e ninguém faz a poda. Em bairros como Jd. Real percebo que 
vão regularmente, ja os bairros afastados ficam "jogados as traças". 
 São poucas coisas a serem feitas, falta investimento e boa vontade por parte dos responsáveis. Se não tem 
visibilidade não  lhes interessa... é assim que funciona! Infelizmente. 

Acredito que existe um déficit na saúde, o que ficou em evidência com a pandemia. 
E a educação sempre será o melhor de formação de indivíduos com mais preparo para enfrentamento as 
constantes mudanças. 

Precisando de mais espaço e atendimento amplo nós hospitais,ficamos muito amutuados na espera, e o 
tempo de aguardo para fazer exames,e consulta médica demoram demais. 
No esporte e lazes precisamos de mais áreas com parques, quadras, parquinhos paras as crianças, praças, e 
recreação. 

- Que se tenha mais investimentos na educação e valorização dos professores; 
- Mais investimentos em esporte e lazer com maior atenção para o ciclismo (MTB/Speed) 
 
Sem detrimento dos demais... 

Smart city 

Hospital e Postos precisam dispor de vários recursos, equipamentos,aparelhos atualizados e médicos 
especialistas sempre . Neste momento é necessário higienização e sanitização ao redor do PA do Jardim 
Renata tbm com muita frequência...pois tem escola do lado. 
Outra questão importantíssima é o monitoramento de câmeras de segurança em bairros ,pois temos 
assaltos e roubos de veículos. 

Cidade natureza é mesmo uma beleza! Parte do hino da cidade. Será? És a questão! Lixo pra todo lado, 
desmatamento, construção irregular... Não vejo nada sendo feito. Nossa cidade tem tudo pra ser realmente 
a cidade natureza! Precisamos de coleta seletiva seria organizada e com os moradores sendo orientados, 
coleta de óleo de cozinha, incentivo para os supermercados (máquinas de coletas de garrafas  em troca de 

crédito) multas para quem jogar entulhos nas ruas... E muito mais.  Sem falar na segurança e saúde� 
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Fonte: Jotform.com/Próprio autor 

 

 Em síntese, ainda que no exercício de 2020 a população não tenha 

participado expressivamente enviando sugestões para a montagem do 

orçamento, principalmente tratando-se dos bairros mais populosos, que 

possuem maiores demandas, os apontamentos realizados já vêm sendo 

considerados durante o exercício em relação aos recursos aplicados, bem como 

durante a montagem das peças orçamentárias visando o atendimento que será 

realizado no exercício de 2021. 

 

 

Tornar a Pam do Barreto uma UPA 24° horas, assim diminuiria o fluxograma do pronto socorro 

O sistema de saúde em Arujá está abandonado. O da educação também. 
Precisamos de ajuda 

Que as aulas voltassem com os mesmo cuidados que comércios, restaurantes e academias. Podendo dividir 
em horários diferentes o intervalo, sendo proibida aglomerações. 

Fazer com que a cultura faça parte da formação educacional das escolas publicava da cidade, com 
apresentações e diversos 

Sistema de monitoramento por câmeras de segurança em pontos estratégicos no centro da cidade. 

Realocação de 200 mil reais da pasta Secretaria de Cultura e Turismo para o Fundo Municipal de Cultura. 
 
Realizar dotação em rubricas específicas para os eventos municipais previstos em lei (Festa das Nações/ 
Aniversário da Cidade e Virada Cultural). 


